

En Arequipa se organizó el III Diálogo con el Tribunal Registral - Julio 2014



En la majestuosa ciudad de Arequipa, el pasado viernes 04 de julio, se llevó a cabo el “III Diálogo con el Tribunal Registral”, con la participación del Dr. Willmer Molina Vásquez, Subdirector de Capacitación Registral de la Sunarp; Dr. Walter Poma Morales, Presidente del Tribunal Registral de la Sunarp; vocales del Tribunal Registral de la Sunarp; Dr. Nico Pérez Riveros, Jefe (e) de la Zona Registral N°XII, Sede Arequipa; el Dr. Juan Salinas Valencia; Jefe de la Unidad Registral de la Zona Registral N°XII, Sede Arequipa; y registradores públicos de las Zonas Registrales N°X - Sede Cusco, N° XII - Sede Arequipa, N°XIII - Sede Tacna.

Este evento académico es el tercero que se realiza durante el año, en el que se trataron principalmente los siguientes temas: “Fecha cierta del título de inmatriculación”, “Márgenes de tolerancia e identificación del bien”, “Inscripción del mutuo disenso en el registro de predios”, “Incorporación de datos registrales al vehículo e improcedencia de la tachada sustantiva por preexistencia del título material” y “Rectificación de asiento registral del estado civil de casado a soltero”. Dicho evento se realizó en el Auditorio de la Universidad Católica de Santa María de Arequipa.

Finalmente los grupos de trabajo concertaron mediante votación un “Acta Plenaria”, en donde se consignan los acuerdos tomados en el Pleno. Esta acta se eleva al Tribunal Registral para la realización de sus Plenos y también a la Dirección Técnica Registral para las modificaciones normativas que se tengan a bien realizar.



Santiago de Surco, 07 de julio de 2014

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES

